

Luzerner Zeitung

EHRUNG

Kunstvermittlerin Angela Rosengart erhält den Anerkennungspreis des Luzerner Regierungsrats

Mit dem Preis wird das Engagement Angela Rosengarts als Museumsstifterin und Kunstvermittlerin honoriert.

04.03.2024, 14.41 Uhr



Angela Rosengart.
Bild: zvg

Der Luzerner Regierungsrat zeichnet die Sammlerin, Museumsstifterin und Kunstvermittlerin Angela Rosengart (92) mit dem Anerkennungspreis 2024 aus. Mit dem Preis werden jährlich Personen oder Organisationen «mit besonderen Verdiensten um das allgemeine Wohl oder um das Ansehen des Kantons Luzern» honoriert, wie der Kanton mitteilt. Er ist mit 10'000 Franken dotiert.

Angela Rosengart gründete die Stiftung Rosengart 1992, um die von ihrem Vater und ihr begründete Kunstsammlung zu erhalten und einem breiten Publikum zugänglich zu machen. Das daraus entstandene Museum Sammlung Rosengart enthalte «eine der bedeutendsten privaten Sammlungen des Impressionismus und der Klassischen Moderne». Damit trage Rosengart «wesentlich zur hervorragenden Bedeutung und internationalen Ausstrahlung Luzerns als Kulturstandort bei». (std)